



## HURIA KRISTEN BATAK PROTESTAN (HKBP)

Pengakuan Pemerintah 11 Juni 1931 No.48, Staatsblad 1932 No.360,  
jo. No. Dd/P/DAK/d/135/68, jo. No. 33 Tahun 1988.

DISTRIK VIII DKI JAKARTA RESSORT CENGKARENG

HURIA CENGKARENG

Jl. Gereja No.1 (BGN) RT. 01/03 Cengkareng Timur Jakarta Barat 11730  
Tlp/Fax. 021 – 5413960, Email : hkbpcengkareng@yahoo.com



**MINGGU, 26 Januari 2020**  
**No. 04 / I / 2019**

**MINGGU : III DUNG EPHIPANIAS**

Syalom ! Parhalado ni hurianta HKBP Cengkareng pasahathon mauliate diharoromuna diparmingguonta sadari on, Tuhanta ma na mamasumasu parmingguonta bahen sangap di goarNa. Alani i taparadema rohanta marsaor dohot Debata, martangiang na hohom ma hita!

### ACARA PARMINGGUON

NO.	PUKUL 06.30 WIB PUKUL 10. 00 WIB	PUKUL 17.00 WIB	
1.	<b>Kidung Jemaat No. 4 : 1 - 3</b> <b>Votum Introitus : A.IV. A.3-D.IV.13</b>	<b>Marende Huria No. 135 : 1 – 3</b> <b>Votum Introitus : A.IV. A.3-D.IV.13</b>	BL. 206
2.	<b>Kidung Jemaat No. 344 : 3 - 4</b> H. Taurat : III dan artinya Koor : R. XII R. II	<b>Marende Huria No. 72 : 5 - 6</b> Patik : III dohot Lapatanna Koor : NHKBP	BL. 84
3.	<b>Kidung Jemaat No. 368 : 1 - 2</b> <b>Pengampunan Dosa : B.4 - C.4</b> Instrument Interpal KJ.No.144b : 1 Koor : Ina. Hanna Ina. P. Kamis	<b>Marende Huria No. 377 : 1 -2</b> <b>Manopoti Dosa : B.4 - C.4</b> Instrument Interpal Ende : 449 : 1 Vg : Remaja	BL. 381 BL.300
4.	<b>Kidung Jemaat No. 407 : 4</b> <b>Epistel : Matius 4 : 12 - 22</b> Koor : Eben Ezer Gloria	<b>Marende Huria No. 443 : 1 + 3</b> <b>Epistel : Mateus 4 : 12 - 22</b> Vg : Hosana	BL. 393
5.	<b>Kidung Jemaat No. 362 : 1 - 2</b> P. Iman Rasuli Koor : Gab. Ama Warta Jemaat Koor : Ina. Solagracia R.IV	<b>Marende Huria No. 728 : 1 + 4</b> Mangh. Haporseaon Koor : Tingting	BL. -
6.	<b>PKJ No. 138 : 1 - ....</b> (Persembahan 1a + 1b) <b>Khotbah : Mazmur 27 : 1 - 6</b>	<b>Marende Huria No. 755 : 1 - ....</b> (Pelean 1a + 1b) <b>Jamita : Psalmen 27 : 1 - 6</b>	BL. -
7.	<b>Kidung Jemaat No. 388 : 1 - ....</b> (Persembahan II)	<b>Marende Huria No. 214 : 1 - ....</b> (Pelean II)	BL.161
8.	<b>Kidung Persembahan</b> Doa Penutup / Berkat	<b>Ende Pelean No. 204 : 2</b> Tangiang Ale Amanami & Pasupasu	BL. 73

## MINGGU III EPHIPANIAS AMAN DALAM PERLINDUNGAN ALLAH

Selamat Hari Minggu ke-3 Minggu Epiphanias. Saudara yang dikasihi Tuhan Yesus Kristus, apakah saat ini saudara mengalami beban berat. Beban yang membuat saudara semakin terhimpit bahkan sampai mengganggu banyak aktivitas saudara saat ini? Beban itu menjadi pergumulan berat yang tak kunjung ada jalan keluarnya, sampai-sampai mengganggu tidur saudara di malam hari?. Jika itu terjadi, tentu beban ini telah menjadi persoalan yang cukup berat yang sedang saudara hadapi.

Daud, pernah bahkan berulang-ulang kali mengalami beragam beban berat yang harus dipikulnya. Yang hinggap dalam hidupnya. Tidak saja ketika ia menjadi raja, berloksa-loksa musuh yang dihadapi, bahkan pernah dalam hidupnya, kekuasaan mencengkrampnya, kematian menghadangnya bahkan rasa takut tak terkatakan terjadi dalam hidupnya. Namun marilah kita belajar dan mendengar, bagaimana Daud menjalani hari-hari hidupnya dalam beratnya persoalan yang dihadapinya. Mazmur 27:1-6 ini, menjadi sebuah kesaksian iman Pe-Mazmur yaitu Daud bagi kita yang membaca dan mendengar nyanyian yang digoreskannya. Seperti ungkapan rasa bakti dan sembah dari jiwa-jiwa yang saleh kepada Allah, yang dipanjatkan pe-Mazmur di setiap waktu, terutama di waktu-waktu kesesakan. Semoga hati kita ikut tergugah seperti saat merasakan menyanyikan mazmur ini. **TUHAN adalah terangku**, demikianlah Daud menyatakannya. Terang yang disinari Allah ke atas Daud terpantul ke atas orang-orangnya: **TUHAN adalah terangku**. Allah adalah terang bagi umat-Nya, untuk menunjukkan mereka jalan saat mereka merasa ragu, untuk menghiburkan dan menyukakan hati mereka saat mereka berduka. Di dalam terang-Nyalah mereka kini berjalan maju, dan di dalam terang-Nya juga mereka berharap untuk melihat cahaya yang abadi. Tuhan juga disebutkan **keselamatanku**, di dalam Dia Aku aman dan oleh Dia aku diselamatkan. "Dia adalah **benteng hidupku**, bukan saja pelindung hidupku yang selalu terancam, bukan saja telah menjaga aku dari usaha pembunuhan, melainkan juga kekuatan bagi hidupku yang rapuh dan lemah. Ia menopangku sehingga aku tidak menjadi lesu, tenggelam, dan merana." Allah, yang merupakan terang bagi orang percaya, adalah benteng hidupnya. Bukan saja oleh Dia, tetapi di dalam Dia orang percaya hidup dan bergerak. Jadi, marilah kita menguatkan diri kita di dalam Allah saja. Sama seperti salah satu kesaksian Ahok (Basuki Tj Purnama) yang sangat mempercayai kuasa Tuhan ketika dia menjabat gubernur DKI mengatakan: "*Jabatan itu berasal dari Allah, dan jika Ia yang meletakkan, Dia juga yang menentukan. Kalau Tuhan tak menginginkan jabatan itu lagi bagi saya, Tuhan akan mengambil jabatan itu dari saya*".

Itu sebabnya bagi Daud, seluruh apa yang terjadi bahkan kehancuran beberapa musuh umat Allah pertanda akan kekalahan mutlak yang akan mereka alami. Karena itulah, setelah mereka terjatuh, Daud pun tidak takut lagi dengan sisanya: "Meskipun jumlah mereka amat banyak, pasukan yang besar, meskipun mereka begitu gagah berani dan serangan-serangan mereka mematikan, sekalipun mereka **berkemah mengepung aku**, sebuah pasukan melawan satu orang, sekalipun mereka mengobarkan peperangan melawan aku, **tidak takut hatiku**." Pasukan bersenjata tidak akan dapat melukai kita jika Tuhan semesta alam melindungi kita. Begitulah, saat aku yakin Allah ada di pihakku, "**Aku menjadi percaya teguh: Aman dan berkemenangan**." *Dan hal inipun begitu hebat pernah terjadi bagi Ahok*

Keyakinannya di dalam Allah bertambah-tambah, sebab dia sadar betapa ia sungguh mengasihi Allah dan ketetapan-ketetapan-Nya. Ia semakin yakin terhadap Allah karena dia tahu betul dia sungguh-sungguh menjalankan kewajiban ibadahnya kepada Allah dan terus berusaha mengenal Allah dengan lebih dekat lagi. *Sai masihol, sai malungun, sai mauas rohana jonok jala lam jonok tu Jahowa. Ndada holan jonok boti tu bagas joro i, ndada holan martangiang manang mangidohon angka na ringkot tu ibana. Nda tung i be, alai lobi sian i, sihol ni roha ni Psalmen na mangaluhunton sai pajumpang dohot Debata, dibagas JoroNa Nabadia i, sai naeng sorang tu undungundung ni habadiaonNa i. Songon ursa na mauas, tu aek na tio.* Jika hati kita dapat bersaksi bahwa kita mengasihi Allah lebih dari segalanya, itu dapat mendorong kita untuk bergantung kepada-Nya. Kesaksian hati kita itu merupakan tanda bahwa kita termasuk sebagai salah satu dari orang-orang yang dilindungi-Nya sebagai kepunyaan-Nya. Dia memintanya kepada Tuhan sebagai karunia dan tanda perkenan-Nya. Begitu keinginannya sudah terpatri, bahwa inilah yang paling ia perlukan, dia pun mencari-carinya. Dia terus mendoakannya dan berusaha sebisa mungkin supaya dia bisa memperoleh keleluasaan dan kesempatan untuk diam di rumah Tuhan.

Semakin kita memandang, semakin terasa menyenangkan dan mengagumkan segala yang di dalamnya. Apa yang diidam-idamkan Daud itu, itu sesuatu yang nyata. Memang, bila kita merenungkan keagungan Allah yang penuh kemuliaan itu dengan pikiran hikmat dan kasihNya yang kudus, serta mengingat perbuatan Tuhan yang sangat istimewa bagi kita, tentu tidak ada yang lebih nikmat, tidak ada yang lebih utama dalam hidup ini, selain tinggal didalam BaitNya. Lebih baik satu hari dirumahMu, dari pada seribu hari ditempat lain. Yoas, salah seorang keturunan Daud, disembunyikan di rumah Tuhan selama enam tahun, di sana dia bukan saja terlindung dari pedang, tetapi juga dijagai hingga mencapai takhta ([2 Raj. 11:3](#)). Bait Suci dianggap tempat yang aman bagi Nehemia untuk menyingkir ([Neh. 6:10](#)). Akan tetapi, perlu diingat bahwa keselamatan orang-orang percaya bukan terletak pada tembok-tembok Bait Suci, melainkan di dalam Allah yang mendiami Bait Suci itu, dan hiburan mereka terletak di dalam persekutuan dengan Dia. Inilah motivasi iman kita yang baru dalam minggu ini. Semakin dekat dan mendekatlah pada Tuhan, dialam Dia kita akan aman dan selamat bahkan mendapat hikmat serta kekuatan untuk menghadapi apapun yang kita pergumulkan dan perjuangkan. SELAMAT HARI MINGGU Amen  
**(Pdt.MK br. Pakpahan).**

## Tingting Minggu, 26 Januari 2020

1. **GOAR NI MINGGU** : Goar ni Mingguntana sadari on, **Minggu III DUNG EPHIPANIAS**
2. **TOPIK MINGGU** : **SONGON DI PANGONDION NI TUHAN**
3. **Dakdanak Nasorang**
  - a. Na di ari Selasa 21 Januari 2020, dibasa-basahon Tuhanta do sahalak dakdanak “**BAOA**” di keluarga **Erwin Nikson Siahaan / Okto Lina br. Nainggolan**. Inangan Rayon XI. Sai dipasu-pasu Tuhanta ma dakdanak i songoni nang natorasna.
  - b. Na di ari Kamis 23 Januari 2020, dibasa-basahon Tuhanta do sahalak dakdanak “**BAOA**” di keluarga **Tulus Lumban Raja / Indah br. Sirait**. Inangan : Galunggung Rt/RW 09/10. Rayon III. Sai dipasu-pasu Tuhanta ma dakdanak i songoni nang natorasna.
4. **Ruas Natamba**.
  - a. Mulai sadarion Minggu 26 Januari 2020, dijalo hurianta do Keluarga **Leonard Irvino Sormin / Yanti Rotua br. Hutabarat** dohot sahalak ianakhon, Gabe ruas ni HKBP Cengkareng Rayon VII, ro sian Gereja HKBP Seksama Medan Ressort Seksama. Inangan : Jl. Berlian 5 Blok E. No. 10 Batu Ceper Indah. (Minggu Arian).
  - b. Mulai sadarion Minggu 26 Januari 2020, dijalo hurianta do Keluarga **Firman Hutapea / Roslida br. Sinaga**. Gabe ruas ni HKBP Cengkareng Rayon VII, ro sian Gereja HKBP Jalan Deli Ressort Belawan I, Inangan : Jl. Timbul Jaya – Kp. Duri Rt/ Rw. 14/04. (Minggu Arian).
5. **Pandidion Nabadia**.

Di ari Minggu, 02 Februari 2020 patupaon ni hurianta do Pandidion Nabadia tu ianakhon ni hurianta HKBP Cengkareng. Pinangidoma tu Keluarga nanaeng mamboan ianakhon tu pandidion i, asa ro mandohoti parguruon tu gereja ari **Jumat, 31 Januari pukul 14.00 WIB**, jala mamboan surat pengantar sian Sintua Rayon na be dohot Buku Ruas Huria.
6. **Dewan Koinonia**

Di ari Minggu 26 Januari 2020, borhat do Vocal Grup (VG) Parompuan HKBP Cengkareng mandohoti undangan sian Gereja GKI Kepa Duri Laos Patubegehon ende Puji-pujian di kebaktian umum Pukul 8.30 Wib.
7. **Rapat Huria**

Di ari Sabtu, 01 Februari 2020, Pukul 09. 00 Wib di patupa do Rapot Huria, Pinangido ma tu, Ama nami / Ina nami, Parhalado, Dewan-Dewan, Seksi-Seksi, Panitia Lahan Ruas nanung mandapot Undangan asa robema hita, romandohoti acara i.
8. **Pembubaran Panitia Pesta Gotilon**

Pembubaran Panitia Pesta Gotilon di ari Rabu 29 Januari 2020 Pukul 19.00 Wib, Pinangido ma tu sude Panitia dohot Parhalado asa romandohoti acara i.
9. **Naeng Marbagas Tingting Paduahon (II)**

Naeng manjalo pasu-pasu parbagason ma **Leo Fernandus Hamonangan Nainggolan** anak ni Amanta Dasmer E. Nainggolan tubu ni Inanta WellYana br. Sidauruk ruas ni Gereja HKBP Cengkareng Ressort Cengkareng. Rayon VIII, dohot oroanna **Oliviyanti br. Simanjuntak** boru ni Amanta Robin Simanjuntak (+) tubu ni Inanta Tiomsi br. Simaremare ruas ni HKBP Cengkareng Ressort Cengkareng Rayon III, Partumpolon nunga di patupa ari **Sabtu, 18 Januari 2020** di Gereja HKBP Cengkareng Ressort Cengkareng. Pamasumasuon ari **Sabtu, 01 Februari 2020** Wib di Gereja HKBP Cengkareng Ressort Cengkareng. Sai dipasupasu Tuhanta ma sangkap parsaripeon nasida.
10. **Diakoni Sosial Huria (DSH)**
  - a. **Ruas Na Marsahit**.
    - **Moses Simangunsong** dirawat di Rs. Cengkareng, ianakhon ni Amanta Nikson Simangunsong / br. Panggabean. Inangan : Kalimati. R.X.
    - **Laurens Yunita br. Manurung** dirawat di Rs. Buleleng Bali, alai nunga mulak tu jabu Boruni Amanta Tulus Manurung / Osmi br. Lumbanraja. Inangan : Jl. Pulo Indah Raya Rt/Rw. 12/03 No. 18. R.VIII.
    - **Amanta Marulak Simatupang** dirawat di Rs. Cengkareng, alai nunga mulak tu jabu, Inantai br. Panggabean . Inangan : Rusun Flamboyan. R.XI.
    - **Inanta T. Lusia br. Tampubolon** dirawat di Rs. Cengkareng, alai nunga mulak tu jabu, Amantai O. Panjaitan. Inangan : Blok D. R III.
  - b. **Ruas Na Monding**.

Na di ari Senin, 20 Januari 2019 nunga jumolo monding **Amanta Mangasi Manurung** umur 60 Tahun, nahinabaluhon ni Inanta Sumarni br. Napitupulu, manadingkhon 4 ianakhon, 1 Baoa 3 boru, dang marhasohotan dope. Inganan : Jl. Nurul Amal Rt.Rw. 005.05. No. 20. Rayon II.

**1. Laporan Parhepengon HKBP Cengkareng Minggu, 26 Januari 2020**  
**Laporan Penerimaan**

	URAIAN	HURIA	PEMB	DSH	PUSAT
<b>I.</b>	<b>PELEAN - PELEAN</b>				
1.	<b>Minggu, 19 Januari 2020</b>				
	1. Manogot tu : Huria, Pembangunan, Pusat	2.786.000	1.161.000		697.000
	Perluasan Lahan		1.710.000		
	2. Arian tu : Huria, Pembangunan, Pusat	3.865.000	1.610.000		968.000
	Perluasan Lahan		2.356.000		
	3. Botari tu : Huria, Pembangunan, Pusat	2.251.000	938.000		563.500
	Perluasan Lahan		1.500.000		
	2. SKM tu : Huria, Pusat	771.000			257.000
	3. Pelean Partumpolon Kel. Nainggolan & Simanjuntak Tgl 18/01/2020	1.025.500		1.025.500	
4.	<b>Pelean Keluarga Taon Baru 2019, Pukul.00.00 WIB</b>				
	Kel. H. Sihombing / br. Siregar (Op. Basaria) R.IX	160.000			
	Pelean Bonataon Sihite Se- Cengkareng Timur	141.000			
	Pelean Partangiangan Thn Baru Punguan Sola Gracia	200.000			
	Pelean Bonataon Remaja & Naposo Bulung tgl 18/01/2020	107.000			
	Kel. Hotbi Dading H. Limbong / br. Sitanggang R III	300.000			
	Kel. Ny.St. RK. Hutasoit br. Nababan	213.000			
	Kel.St. ST. Lubis / br. Samosir R.IV	120.000			
	Pelean di parmingguon di rmh Duka RS.PAD (Kel.Ny. M. Silalahi / TM. Br. Gultom R.VI)	602.500			
	Kel. St. JS. Limbong / br. Ritonga R. X	177.000			
	<b>Sub Total</b>	<b>12.719.000</b>	<b>9.275.000</b>	<b>1.025.500</b>	<b>2.485.500</b>
<b>II.</b>	<b>PELEAN TAON HURIA, PEMBANGUNAN, DSH SIAN :</b>				
1.	Kel. RM. Rajagukguk / br. Nadapdap R. III/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
2.	Kel. E. Haro Rajagukguk / br. H. Lbn Tobing R.III/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
3.	Kel. St. E. Tinambunan / br. Siahaan R. III/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
4.	Kel. T. Manik / br. Panjaitan R. VII/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
5.	Kel. Ludik Jhonny Manurung (+) / br. Napitupulu R.III/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
6.	Kel. K. Nainggolan / br. Siburian R.IX/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
7.	Kel. Ny. Delima Sipahutar / br. Simanungkalit R. II/Thn2018-2019	280.000	120.000	100.000	
8.	Kel. Raden Sitorus (+) / br. Panjaitan R. XII/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
9.	Kel. P. Manullang / br. Simorangkir R. III/Thn2019	190.000	60.000	50.000	
10.	Kel. P. Sembiring / br. Siregar R. IX/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
11.	Kel. Trisandi Aritonang / br. Purba R. IV/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
12.	Kel. Ir. Oben JJ Situmeang / br. Purba R. III/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
13.	Kel. Bandung Sinaga / br. Silalahi R. X/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
14.	Falcon M. Sihombing/ br. Sihalohe R. III/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
15.	Kel. Hotbi Dading H. Limbong / br. Sitanggang R.III/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
16.	Kel. T. Limbong / br. Saragih R. X/Thn2020	950.000	300.000	250.000	
17.	Kel. St. H. Marbun / br. N. Samosir R. III/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
18.	Kel. St. B. Sihotang / A. br. Sitanggang R.XII/Thn 2019- 2020	380.000	120.000	100.000	
19.	Kel. Leonard Ervino Sormin / br. Hutabarat R. VII/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
20.	Kel. Lamhot Aritonang / br. Sipayang R.I/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
21.	Kel. Humala Humisar Samosir (+) / Uun. Djuariah R. II/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
22.	Kel. E. Sihalohe (+) / N. br. Silaban R. V/Thn2020	190.000	60.000	50.000	
23.	Kel. Toga J. Simanjuntak (+) / br. Panjaitan R.III/Thn2019	190.000	60.000	50.000	
24.	Kel. Parindungan Pakpahan / br. Simbolon R.VII/Thn2019	190.000	60.000	50.000	
25.	Kel.Ny. M. Silalahi / TM. Br. Gultom R.VI/Thn2019-2020	380.000	120.000	100.000	
	<b>Sub Total</b>	<b>5.980.000</b>	<b>1.920.000</b>	<b>1.600.000</b>	<b>0</b>
<b>III.</b>	<b>HAMAULIATEON - PERPULUHAN SIAN</b>				
1.	Kel. St. J. Gultom / br. Pasaribu R. I (Ala mardalan dohot dengen jala tiur sude ulaon partuat ni adat saurmatua simatua doli nasida di P.Siantar )	500.000			
2.	Kel. Ludik Jhonny Manurung (+) / br. Napitupulu R.III (Karena sehat2 telah melalui thn 2019 sampai ke thn 2020 bersama keluarga)	100.000			
3.	Hamauliateon Kel. Nainggolan	150.000			
4.	Hamauliateon Kel. Simanjuntak	150.000			
5.	Hamauliateon tu Pembangunan Gereja Sian R.IV		3.000.000		
6.	NN tu DSH			205.000	
7.	Hamauliateon Kel. St. B. Manalu / br. Tambunan R. III tu DSH			300.000	
8.	NN tu Huria	100.000			
9.	Hamauliateon Kel. Leonard Ervino Sormin / br. Hutabarat R. VII	100.000			
10.	Kel.Ny. M. Silalahi / TM. Br. Gultom R.VI ( Hamauliateon Ala dengen mardalan ulaon parmonding ni Amanta Marulak Silalahi tgl 19/01/2020 tu : Huria	300.000			
	tu: DSH			300.000	
	<b>Sub Total</b>	<b>1.400.000</b>	<b>3.000.000</b>	<b>805.000</b>	<b>0</b>
<b>IV.</b>	<b>PEMAKAIAN SERBAGUNA</b>				
1.	Kel. J. Manalu / br. Sitorus Pane R.VIII (a+b) Tgl 08/02/2020 "Lunas"	2.300.000			
	<b>Sub Total</b>	<b>2.300.000</b>	<b>-</b>	<b>-</b>	<b>-</b>
	<b>GRAND TOTAL</b>	<b>22.399.000</b>	<b>14.195.000</b>	<b>3.430.500</b>	<b>2.485.500</b>
	<b>TOTAL</b>				<b>42.510.000</b>

**2. Laporan Pengeluaran**

No	Tanggal	Uraian	Jumlah
01	21/01/2020	Bahan Material utk perbaikan atap bocor / Atap Gereja + Rmh Pdt br. Pakpahan tgl 11-16 Januari 2020	Rp 698.000
02	21/01/2020	Konsumsi Pembongkaran Pohon Natal tgl 20/01/2020	Rp 294.000
03	21/01/2020	Buku Panduan GSM 21 Exp tgl 20/01/2020	Rp 880.000
04	21/01/2020	Snack Minggu tgl 19/01/2020	Rp 54.000
05	21/01/2020	Transpot Pelayanan Minggu / Parmingguon di namonding 19/01/2020	Rp 1.010.000
06	21/01/2020	Transpot Pelayanan, Partumpolon tgl 18/01/2020	Rp 560.000

07	21/01/2020	Upah Pekerja GSG 18/01/2020	Rp 100.000
08	21/01/2020	Fotokopi Acara Minggu tgl (19/01/2020)	Rp 690.000
09	23/01/2020	Kontribusi tu Ressort (Januari 2020)	Rp 56.003.500
10	23/01/2020	Transport Uluan Huria (Pdt. S. Togatorop) Januari 2020	Rp 660.000
11	23/01/2020	Transport Pendeta Fungsional (Pdt. M. br. Pakpahan) Januari 2020	Rp 540.000
12	23/01/2020	Transport Pendeta Fungsional (Pdt. D.M. br. Marpaung) Januari 2020	Rp 540.000
13	23/01/2020	Transport Parartaon, Bendahara & Sekretariat Januari 2020	Rp 7.940.000
14	23/01/2020	Transport Balanjo Parkarejo Januari 2020	Rp 11.250.000
15	23/01/2020	Transport Guru Koor Januari 2020	Rp 1.750.000
16	23/01/2020	Trasnpot Ketua Dewan (3 Orang) Januari 2020	Rp 450.000
17	23/01/2020	Transport Petugas Operator Sound System Periode Januari 2020	Rp 1.500.000
18	23/01/2020	Hamauliateon tu Pendeta (3 Orang) Januari 2020	Rp 1.300.000
19	23/01/2020	Pelean tu Kantor Pusat ( 2020)	Rp 9.958.500
20	23/01/2020	Bantuan DSH untuk Jemaat yg Kebanjiran tgl 1-4 Januari 2020 (300 KK @ 100.000)	Rp 30.000.000
21	23/01/2020	Fotokopi bahan Program thn 2020	Rp 210.000
22	23/01/2020	Kerta F4 Tgl 24/02/2020	Rp 215.000
		<b>Total</b>	<b>Rp126.603.000</b>

### 3. LAPORAN / POSISI PARHEPENGON HKBP CENKARENG s/d Minggu, 26 -01-2020

Keterangan	Saldo 19/01/2020	Penerimaan	Pengeluaran	Saldo 26/01/2020
Huria	-241.121.388	22.399.000	85.946.500	-304.668.888
Pembangunan	1.216.677.051	8.629.000	698.000	1.224.608.051
P. Lahan	461.402.300	5.566.000		466.968.300
DSH	84.233.741	3.430.500	30.000.000	57.664.241
Pusat	7.473.000	2.485.500	9.958.500	0
<b>TOTAL</b>	<b>1.528.664.704</b>	<b>42.510.000</b>	<b>126.603.000</b>	<b>1.444.571.704</b>

Jakarta, 26 Januari 2020

Ketua Parartaon  
HKBP Cengkareng

Bendahara Huria  
HKBP Cengkareng

Sekretaris Huria  
HKBP Cengkareng



St. E. Simanjuntak



St. P. Lumbantobing

St. B. Sihotang

Pimpinan Jemaat HKBP Cengkareng

Ressort Cengkareng



Pdt. Sawari Togatorop, SMTh

### 4. Laporan Keuangan Panitia Lahan HKBP Cengkareng Berdasarkan Hasil Verifikasi Desember 2017

Saldo Awal per. Desember 2016	Rp. 1.821.792.838
Penerimaan Tahun 2017	Rp. 7.800.000
Bunga Bersih	Rp. 10.697.531

**Saldo Akhir per 18 Desember 2017** Rp. 2.195.490.369 ,-

<b>Keterangan :</b>	
<b>Bank DKI</b>	Rp. 1.840.290.369
<b>Masih Dinyatakan</b>	Rp. (355.000.000)
<b>Belum disetor</b>	Rp. (200.000)

#### Masuk Periode Tahun 2018

1. Penerimaan Tahun 2018 Rp. 200.000,-

### 5. Ulang Tahun Kelahiran dan Ulang Tahun Pernikahan. (20/01/2020 s.d 26/01/2020)

#### a. Kelahiran

NO.	GOAR	L/P	TGL. LAHIR	UMUR	RAYON
1.	Jams Parulian Tampubolon	L	20 Januari 1973	47	II
2.	Godlief Sidabutar	L	20 Januari 1942	78	II
3.	Mutiara Lubis	P	20 Januari 1955	65	IV
4.	Anton Sitorus Pane	L	20 Januari 1979	41	IV
5.	Ricardo Riduan Togatorop	L	20 Januari 1987	33	IV

6.	Yosi Carolina Silaen	P	20 Januari 1996	24	VIII
7.	Theresia Romauli Napitupulu	P	20 Januari 2011	9	VIII
8.	Rismawati Manalu	P	20 Januari 1980	40	XII
9.	Risma Sihombing	P	21 Januari 1996	24	I
10.	Anne Theresia Siagian	P	21 Januari 1983	37	III
11.	Vanessa Joyce Line Silaban	P	21 Januari 2012	8	III
12.	Boyne Manurung	L	21 Januari 1985	35	III
13.	Norita Marbun	P	21 Januari 1956	64	VI
14.	Edward Anthonius Sahat Tua Mahulaa	L	21 Januari 1985	35	VI
15.	Ria Evy Ria Simanunsong	P	21 Januari 1995	25	IV
16.	Rama Manullang	P	21 Januari 1962	58	V
17.	Eka Putra Doloksaribu	L	21 Januari 1997	23	VIII
18.	Tanwar David Sihol Pardomuan Pasaribu	L	21 Januari 1984	36	VIII
19.	Gio Sandro Aritonang	L	21 Januari 1996	24	VIII
20.	Rian Alfredo Marbun	L	22 Januari 2008	12	I
21.	Johannes Marihot Nainggolan	L	22 Januari 1978	42	II
22.	Dasma Ronitua Sirait	L	22 Januari 1980	40	III
23.	Komelius Esran Yehezkiel Tinambunan	L	22 Januari 2003	17	III
24.	Edward Immanuel Siregar	L	22 Januari 2013	7	VI
25.	Philip santos Divayana Pakpahan	L	22 Januari 1990	30	VIII
26.	Indah Purnama Sari Sinaga	P	22 Januari 1993	27	IX
27.	Pardungoan Roida Siregar	P	22 Januari 1987	33	IX
28.	Nurhaida Siregar Sormin	P	22 Januari 1963	57	IX
29.	Yanwar Efrath Sitorus Pane	L	23 Januari 1987	33	IV
30.	Pdt. Deli Martha Marpaung	P	23 Januari 1975	45	XII
31.	Callista Nathania Tiolopa Pardede	P	24 Januari 2013	7	II
32.	Megawati Manalu	P	24 Januari 1977	43	IV
33.	Edison Sianturi	L	24 Januari 1972	48	VIII
34.	R. Fernando M. Tinambunan	L	24 Januari 2004	16	VIII
35.	Samuel Maju Mulia Manurung	L	24 Januari 1993	27	VIII
36.	Jumain Sidabutar	L	24 Januari 1973	47	VIII
37.	Charly Alvino Simbolon	L	24 Januari 2010	10	IX
38.	Intan Permata Sari Sirait	P	25 Januari 1997	23	II
39.	Jonathan Dodi Tampubolon	L	25 Januari 1998	22	III
40.	Astri Romaida Lumban Tobing	P	25 Januari 1983	37	III
41.	Hotbi Dading hatigoran Limbong	L	25 Januari 1982	38	III
42.	Tamaro Bawa Miaki Togatorop	L	25 Januari 2012	8	III
43.	Rusia Sihombing	P	25 Januari 1958	62	IV
44.	Sarah Evelyn Virginia Silalahi	P	25 Januari 2000	20	V
45.	Maria Christina Siahaan	P	25 Januari 1999	21	VII
46.	Raymond Dulary Hutasoit	L	25 Januari 1978	42	VII
47.	Jhon Rico Rajagukguk	L	25 Januari 1982	38	VII
48.	Jan Hadianto Mangapul Munthe	L	25 Januari 1982	38	VIII
49.	Sofyanti Panjaitan	P	25 Januari 1985	35	X
50.	Wasti Purba	P	25 Januari 1989	31	XI
51.	Ira ahita Sirait	P	26 Januari 2001	19	IV
52.	Jeriko Ardianto Manurung	L	26 Januari 2008	12	VIII
53.	Charles Agus Pangaribuan	L	26 Januari 1983	37	VIII
54.	Indra Saputra Siregar	L	26 Januari 2003	17	IX
55.	Andrian Steven Siregar	L	26 Januari 2008	12	IX
56.	Ruth Loister Ambarita	P	26 Januari 1990	30	XI
57.	Setia.D Gultom	P	26 Januari 1979	41	XI
58.	Ruth Evelin Lumbantobing	P	26 Januari 2000	20	XII
59.	Moses Sander Mulia Hutagalung	L	26 Januari 2016	4	XII

## b. Pernikahan

NO.	GOAR	HOT RIPE	UMUR	RAYON
1.	Ricardo Riduan Togatorop / Tarida Mesriani Simamora	21 Januari 2015	5	IV
2.	Jesron Siboro / Maya Kristin Situmorang	21 Januari 2012	8	VIII
3.	Aprianto Romatua Pasaribu / Frisca Eunika Simanjuntak	22 Januari 2011	9	VIII
4.	Manuasa R Simanjuntak / Hotlan M Manurung	22 Januari 1989	31	VIII
5.	Mustakin Sianturi / Lukinar Silalahi	24 Januari 1983	37	III
6.	Juriston Manullang / Eppi Marlina Parhusip	25 Januari 2005	15	XI
7.	Leo Sudirman Pasaribu / Lusya Pardosi	26 Januari 1983	37	V
8.	Tirsen Marbun / Rolina Aruan	26 Januari 1991	29	VIII

## NAMANGHOBASI MINGGU, 26 JANUARI 2020

Pelayan	Sekolah Minggu Pkl 07.00	Manogot PKL. 06.30	Arian PKL. 10.00	Botari PKL. 17.00
Pendeta		Pdt. DM. Marpaung	Pdt. S. Togatorop	Pdt. MK. Pakpahan
Agenda	St. S. Tanjung (Ckg)	St. P. Pakpahan	St. B. Sihotang	St. A. Lumbantobing
Tingting		St. AR. Pasaribu	St. L. br. Siahaan	St. P. Lumbantobing
P. Pelean		St. J. Gultom	St. S. Sitorus	St. R. br. Saragih
	St. AR. Pasaribu (Rwb)	St. D. br. Simatupang	St. M. Simamora	St. ST. Lubis
	St. E. br. Saing (Ksb)	St. P. Sitorus	St. K. Sitanggang	St. R. br. Gultom
		St. TP. Hasibuan	St. R. br. Sinaga	St. R. Pardosi
Pemerhati	St. M. Simanjuntak	St. S. Siagian	St. S. Marbun	St. MP. Simanjuntak
		St. P. Manurung	St. M. Simanullang	St. EB. Simarmata
Organ	J. Simorangkir	S. Simorangkir	St. A. Ambarita	S. Simorangkir
Sexophone		J. Limbong	M. Sagala	Naposo
Songleader	Agnes br. Situmeang	Ny. Harahap/br. Silitonga	Ny. Harahap/br. Silitonga	Erna br. Sitompul
Songleader		Dewi C. br. Silitonga	Erna br. Sitompul	Agnes br. Situmeang

**Torop Ni Na Ro Minggu, 19 Januari 2020**

SKM		Manogot		Arian		Botari	
Laki-laki	Perempuan	Laki-laki	Perempuan	Laki-laki	Perempuan	Laki-laki	Perempuan
60	82	121	233	189	247	153	130
4,94%	6,75%	9,96%	19,18%	15,56%	20,33%	12,59%	10,70%
T O T A L		Laki-laki	Perempuan	Total			
		523	692	1.215			
Persentase		43,05%	56,95%	100,00%			

**ACARA UCAPAN SYUKUR ULANG TAHUN KELAHIRAN DAN PERNIKAHAN  
01 Januari - 26 Januari 2019**

**1. Bernyanyi KJ. 392 : 1 "Ku Berbahagia"**

*Kuberbahagia yakin teguh, Yesus abadi kepunyaanku! Aku waris-Nya, 'ku ditebus, ciptaan baru Rohul kudus. Aku bernyanyi bahagia, memuji Yesus selamanya. Aku bernyanyi bahagia memuji Yesus selamanya.*

**2. Ucapan Syukur yang Berulang-Tahun Kelahiran dan Pernikahan**

**Pdt :** Saudara-saudara yang Berulang Tahun kelahiran di bulan *Januari* ini saya undang untuk berdiri : Saudara-saudara yang dikasihi Tuhan! Bulan *Januari* ini adalah bulan bersejarah dalam kehidupan saudara. Pada bulan seperti ini, saudara dilahirkan oleh ibu saudara. Sejak itulah saudara menikmati kehidupan sampai sekarang. Alangkah indahnya, bila saudara mengucapkan syukur kepada Tuhan atas perkenan-Nya memberi kesempatan kepada saudara untuk menikmati hidup ini.

**Pdt :** Demikian juga halnya kepada Bapak/Ibu yang merayakan hari pernikahan pada bulan *Januari* ini saya undang untuk berdiri : Naikkanlah syukur kepada Tuhan karena Dia telah mempertemukan saudara dengan orang yang mendampingimu sebagai suami/istri. Yang di ijinan Tuhan untuk saling berbagi dan saling menanggung dalam kehidupan keluarga saudara. Naikkan juga permohonan agar saudara dimampukan untuk memberikan pengertian bagi pasanganmu, agar Tuhan senantiasa campur-tangan dalam menghadirkan damai sejahtera.....

**YBT:** *Terimakasih ya Bapa, atas hari yang indah ini. Hari ini adalah kesempatan bagi kami untuk mengingat kebaikan yang Engkau anugerahkan kepada kami. Berilah kami hati yang senantiasa mengucapkan syukur dan teguhkanlah iman kami kepadaMu.*

**Pdt :** Marilah kita berdoa. Bapa kami yang bertahta di dalam Kerajaan Sorga! Terimakasih ya Tuhan atas kasihMu yang telah Tuhan curahkan kepada saudara-saudara kami yang Berulang-Tahun kelahiran dan pernikahannya pada bulan *Januari* 2020 ini. Mereka berkenan hadir di BaitMu yang kudus ini untuk memuliakan namaMu serta memohon penyertaan Tuhan kepada mereka masing-masing pada masa-masa yang akan datang. Beri juga berkat yang berlimpah kepada mereka. Karuniai mereka kesehatan, kesegaran hati sehingga semakin mampu melakukan kehendakMu di dalam hidupnya. Amin.

**3. Bernyanyi KJ. 363 : 1 "Bagi Yesus Kuserahkan"**

*Bagi Yesus kuserahkan hidupku seluruhnya. Hati dan perbuatanku, pun waktuku milik-Nya. Bagi Yesus semuanya, pun waktuku milik-Nya. Bagi Yesus semuanya, pun waktuku milik-Nya.*

*Doa Persembahan-Doa Bapa Kami-Berkat-Amen (3X).*